

# 天栄の教育



# 牧本小学校

平成26年度6月号



～たくさん鍛えて 大いにほめる 牧本小学校～

## インドの方と国際交流 ～大ハッスル運動会～



5月17日、運動会が開催されました。「最後まで努力のリレーは続いている」というテーマに向かって、子どもたちは、最後まで粘り強く演技することができました。またインドの方々との交流では、一緒に玉入れをしたり、演技のお手伝いをしてもらったりと、日本とインドの6000kmという距離を一気に縮めることができました。

## さあ、外国語を楽しもう！ ～ブリティッシュヒルズ体験（4年）～



5月23日、4年生がブリティッシュヒルズ体験活動をしてきました。全て外国語での体験活動にもかかわらず、子どもたちは、おいしいスコーンを焼き上げることができました。このような体験活動を通して、外国語を聞いたり、話したりすることに、おおいに慣れ親しむことができました。

## おおきなあれ！ ～サツマイモ植え～



2年生の松本君のおじいちゃん、松本昭一さんをゲストティーチャーにお迎えし、サツマイモの苗植えをしました。みんなは、松本さんのお話をよく聞いて、苗を丁寧に植えていました。松本さんには、子どもたちのために何度も学校に足をお運びいただきました。ありがとうございました。おいしいお芋ができますように。

## 全チーム入賞 ～郡山ゆめ駅伝大会参加～



5月31日（土）に郡山で開かれたゆめ駅伝大会では、牧本小学校が、「究極のがんばり」を見せてくれました。2年チーム・・・・・・第3位  
5年男子チーム・・・・・・第5位  
5年女子チーム・・・・・・第5位  
6年チーム・・・・・・第8位  
郡山市に、牧本旋風が吹き荒れた1日となりました。

## まち探検にレッツゴー ～10件のお店を訪ねて（2年）～



2年生が児渡地区のお店を探検してきました。どのお店に行っても、本当に親切にさせていただきました。子どもたちにとって、素晴らしい体験となりました。このような体験が、地元を大切にすること、誇りに思うことにつながるのだと思います。児渡地区の皆様、たいへんお世話になりました。

## 資源を有効活用 ～第1回リサイクル活動～



6月1日（日）に、リサイクル活動を行いました。トラックの荷台に山のように積まれた新聞は、まるで地域・PTAの皆様のご協力の証のようでした。ありがとうございました。

## プール清掃でピッカピカ



6月1日（日）にPTA本部役員さんと先生方でプール清掃をしました。黒く汚れたプールの底や壁を、ブラシでゴシゴシとこすってきれいになりました。おつかれさまでした。

## Can you play soccer? ～外国語活動（6年）～



6年生が、外国語活動の授業を発表しました。さすが6年生、全員が、大きな声で発音したり、歌ったり、楽しそうに表現活動をしていました。